

## Universidades públicas recibirán una multimillonaria cantidad adicional, Morena hizo los ajustes

Morena anunció que se hicieron los ajustes en el Presupuesto de Egresos de la Federación 2025, lo que resultó en una cantidad millonaria que recibirán las universidades públicas como la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

En noviembre, cuando se presentó el Paquete Económico 2025 ante la Cámara de Diputados, se dio a conocer de manera inicial que las universidades públicas tendrían un recorte en su presupuesto de al menos 10 mil millones de pesos.

Sin embargo, posteriormente la Secretaría de Hacienda y Crédito Público informó que se cometió un error en el Presupuesto de Egresos 2025 y que las universidades públicas no tendrían un recorte, sino un aumento, el cual ya se aplicó.

Universidades públicas recibirán esta cantidad tras ajustes en el Presupuesto de Egresos 2025

Para medios de comunicación, **Ricardo Monreal**, diputado de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) explicó los ajustes al Presupuesto de Egresos 2025, a raíz de las reuniones que ha mantenido.

De acuerdo con lo señalado, el Presupuesto de Egresos 2025 que se discute en comisiones de la Cámara de Diputados, tendrá ajustes para asignar a las prioridades del gobierno, como educación, seguridad, plan hídrico entre otros.

Anteriormente, el militante de Morena había mencionado que se espera un ajuste en el Presupuesto de Egresos de alrededor de 15 o 20 mil millones de pesos para las prioridades, sin embargo, Ricardo Monreal estima que será una cantidad mayor.



Ricardo Monreal mencionó que algunos organismos deberán ajustarse, como es el caso del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, mientras que Morena resarcirá el presupuesto de otros rubros, como las universidades públicas.

El diputado de Morena mencionó que se ha reunido con los rectores de distintas universidades públicas, haciendo hincapié en el buen uso de los recursos que se les destinará del Presupuesto de Egresos 2025.

Sin embargo, sentenció a su vez que conforme con el principio de austeridad de Morena, las universidades públicas también deberán adaptarse al presupuesto de 2025, del cual no estimó un aproximado.

Presupuesto de Egresos 2025: Fue realizado bajo el principio de humanismo mexicano, asegura Hacienda

Igualmente hoy martes 3 de diciembre, la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública tuvo una reunión en la que la subsecretaria de Egresos de la Secretaría de Hacienda, Bertha Gómez Castro expuso los criterios del Presupuesto de Egresos 2025.

En dicha ponencia, la subsecretaria de Hacienda explicó que el gasto neto de 9.3 billones de pesos del Presupuesto de Egresos 2025 se formuló bajo el principio de humanismo mexicano, para disminuir desigualdades.

De acuerdo con lo dicho, el Presupuesto de Egresos 2025 busca fortalecer los derechos humanos, así como la consolidación del desarrollo para una sociedad más justa, equitativa y digna, centrada en el bienestar de todos los mexicanos.

Igualmente, el Presupuesto de Egresos 2025 parte de los 100 compromisos de gobierno priorizando el desarrollo social en sectores estratégicos como medio ambiente, educación y salud, entre otras prioridades, como la soberanía alimentaria.

<https://www.sdpnoticias.com/mexico/universidades-publicas-recibiran-una-multimillonaria-cantidad-adicional-morena-hizo-los-ajustes/>